

Supera expectativas

Red Dávila reduce lista de espera de cirugías digestivas en Magallanes

● En total, 41 pacientes fueron intervenidos con éxito en un operativo médico colaborativo en el Hospital Clínico de Magallanes.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con un compromiso firme hacia la reducción de listas de espera en el sistema público de salud, Red Dávila llevó a cabo un destacado operativo médico en la región de Magallanes. Durante las jornadas del 28 y 29 de marzo, un equipo multidisciplinario realizó 41 cirugías digestivas, superando la meta original de 40 pacientes.

Gracias a la colaboración entre Red Dávila y el Hospital Clínico de Magallanes, se efectuaron 13 colecistectomías laparoscópicas y 28 hernioplastias abiertas. Estos

procedimientos permitieron atender a pacientes que, en promedio, llevaban más de tres años esperando intervención médica.

“Un esfuerzo coordinado y exitoso” El Dr. José Retamal, líder del operativo y Director de Docencia, Desarrollo y Relacionamiento Médico de Red Dávila, destacó el impacto de esta iniciativa como parte del Plan de Sostenibilidad de la institución: “Logramos resolver el problema de 41 pacientes, superando incluso nuestra meta inicial. Este logro refleja el arduo trabajo del equipo de cirujanos, arsenaleros y administrativos que participaron como voluntarios”, señaló.

Por su parte, Marcelo Torres, Director (s) del Hospital Clínico de Magallanes, expresó su satisfacción: “Estamos felices de haber superado la meta. Este tipo de colaboración público-privada es esencial para brindar una mejor atención a nuestros pacientes”.

Trabajo conjunto y compromiso regional La Seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, valoró esta colaboración pionera entre el sector público y privado, afirmando que “acciones como estas son clave para reducir los tiempos de espera en nuestra región y responder a las necesidades de los pacientes”.

La operación incluyó la habilitación de cinco

pabellones quirúrgicos simultáneos y la participación de 12 cirujanos y 5 arsenaleros de Red Dávila, junto con el equipo local del hospital. Los pacientes intervenidos fueron seleccionados cuidadosamente en conjunto con el servicio de salud de la zona, priorizando los casos más antiguos y complejos.

Compromiso nacional con la salud Este operativo es parte de los esfuerzos mensuales de Red Dávila, que realiza intervenciones en diversas regiones de Chile en especialidades como Cardiología, Traumatología y Oftalmología, demostrando así un firme compromiso con el bienestar de los chilenos.